
2024やまだメロンまつりに参加されましたか︖
95 件の回答

LINE配信による凍らせてシャーベットの抽選プレゼントについてあてはまる
ものにチェックをお願いします
95 件の回答

当⽇受付による凍らせてシャーベットの抽選プレゼントについてあてはまる
ものにチェックをお願いします
95 件の回答

2024やまだメロンまつり
95 件の回答

分析を公開

コピー

参加した
参加していない

93.7%

コ

ピ

ー

抽選して、当選し、引き換えた
抽選して、当選したが、⾏けな
かった
抽選して、外れた
抽選していない
やり⽅が分からなかった
知らなかった

13.7%

9.5%

40%

35.8%

コ

ピ

ー

抽選して、当選し、引き換えた
抽選して、当選したが、引き換
えしなかった
抽選して、外れた
抽選していない

26.3%
29.5%

44.2%

https://docs.google.com/forms/d/1yfTX3gonXo3jGhaQD7ZzWeF89nXdvCMPyPbZY-YWaCA/edit#start=publishanalytics


凍らせてシャーベットについて、あてはまるものにチェックをお願いしま
す(複数選択可)

95 件の回答

コ

ピ

ー

0 10 20 30 40

さっぱりしていて美味し…
⽢さがちょうどよかった

もうちょっと⽢い⽅がいい
メロンの⾵味がよかった

メロンの⾵味があまりし…
内容量・価格ともにちょ…

内容量が少ない
常温で持ち運べるのが嬉…

値段が⾼い
友達にもすすめたい

窓⼝でいつでも購⼊でき…
パッケージがかわいい

公式LINEから注⽂して発…
また購⼊したい

箱買い(200個⼊)は2.5割…
⾷べていないので分から…
⼦どもには開けにくなった
購⼊したがまだ⾷べてま…

38 (40%)38 (40%)38 (40%)
34 (35.8%)34 (35.8%)34 (35.8%)

2 (2.1%)2 (2.1%)2 (2.1%)
32 (33.7%)32 (33.7%)32 (33.7%)

1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
12 (12.6%)12 (12.6%)12 (12.6%)

8 (8.4%)8 (8.4%)8 (8.4%)
23 (24.2%)23 (24.2%)23 (24.2%)

25 (26.3%)25 (26.3%)25 (26.3%)
12 (12.6%)12 (12.6%)12 (12.6%)
12 (12.6%)12 (12.6%)12 (12.6%)

15 (15.8%)15 (15.8%)15 (15.8%)
6 (6.3%)6 (6.3%)6 (6.3%)

17 (17.9%)17 (17.9%)17 (17.9%)
3 (3.2%)3 (3.2%)3 (3.2%)

27 (28.4%)27 (28.4%)27 (28.4%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)



凍らせてシャーベットについてご意⾒ご感想があれば記⼊お願いします
24 件の回答

買う個数によって割引で買えたら良いなと思いました。切り⼝が細くなるようなパッケージの
設計があると、⼩さい⼦でも⾷べやすいと思いました。

夏にピッタリなので、これからも欲しいです

⼦供の⼒で開けるとまっすぐ開かず⾷べれなかった

美味しそう

また買いたい

⼤阪、京都の友達に出会う時の⼿⼟産として、利⽤した。
パッケージに⼭⽥の取り組みにアクセスできるＱＲコードがついていると、⼭⽥のよさを発信
する場としても活⽤できるのではないか!?

発想良いと思います。
150円だったら、直良いと思います。
もしくは、通常1個200円で2個購⼊で300円とか

パッケージが開けにくかった

量が物⾜りなかった

初めて⾷べましたが、新しい⾵味ですごく美味しかったです。

すごく美味しかったです!

昨年のカッブに⼊ってるのも⾷べやすくてよかったです。今回常温におけるのはとてもよいで
す。プレゼントにもできました。

⾷べていないのでわからない。

娘が⾷べて、美味しかったそうです

事前に買って美味しかった

箱⼊り200個は多すぎ、5個セットは少ないので、10個⼊りや20個⼊りなど買いやすい数量にセ
ットしたものや進物⽤にちゃんとした箱⼊りも欲しい。

想像より、メロンの味がしていました。

メロンの⽢さより、メロンのかわのほうの⻘臭い⽢さが気になりました。

思ってたより⼩さかった

⾷べられてないから分からない︕先着何名の⽅が良い︕

もう少し安くしてほしい
チューペットのような形でも楽しいかも

さっぱりしていて美味しかったです。
贈答⽤に箱があれは丁度地元のお⼟産として持っていきやすそうだと思いました。

⼦供も⼿が汚れず⾷べやすかった



酎ハイに⼊れると美味しいです︕

カットメロン販売についてお伺いします(複数回答可)

95 件の回答

コピー

0 20 40 60 80

内容量・価格ともにちょ…
来年も販売してほしい

なくてもいい

売り切れて⾷べられなか…
アムスとレノン
購⼊してない

⻑蛇の列で、買わなかった
買ってない

⾷べ⽐べできるMIXもあ…
仕事の都合でメロンの販…
売り切れていて⾷べられ…

場所がわからなかった
⾃分でメロンをさばく⼿…
売り切れてました。残念

もう少し少なくて安いと…
売り切れで買えなかった…

43 (45.3%)43 (45.3%)43 (45.3%)
65 (68.4%)65 (68.4%)65 (68.4%)

6 (6.3%)6 (6.3%)6 (6.3%)
2 (2.1%)2 (2.1%)2 (2.1%)

1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)
1 (1.1%)1 (1.1%)1 (1.1%)



カットメロンについてご意⾒ご感想があれば記⼊お願いします
28 件の回答

11時で既に売り切れていたので、時間ごとに個数限定で販売して欲しかった。

買って⾷べたかったが完売で残念でした

アムスとレノンのカットメロンが⾷べたいです︕

もう少し⼩さくカットしてほしい

買えなかったです。また次回︕

個数を増やしてください

たくさん⼊っていて⽢くて、⼦供たちも⼤喜びでした。満⾜です。

購⼊も考えたが、⾏列の為断念しました。

2種類選べるのがいい︕
⼀⼝サイズで⼦供も⾷べやすい︕値段もちょうどいい︕

今年もとてもおいしかったです

毎回購⼊して、美味しく頂いてます。

冷えてると嬉しかった

役員さんはご苦労だが、数を増やしてほしい。

持ち帰りの袋がないのを事前に周知してほしい

2種類のメロン味⽐べしました。どちらも⽢く⾚⾁はさっぱりの⽢さで緑⾁の⽅が⽢さが濃く⼝
に残る感じでした。

美味しかった

別に無いです。

丁度よい
カットされていて、⼿間いらずで
ゴミも出ず、美味しく最⾼やなぁ(*_*)

器が平たい⽅が⾷べやすいかな

去年、美味しかったので買いに⾏ったら今年は売り切れだったのでもっと増やして欲しいで
す。

少しかたかった

⼿で⾷べるのは汚れるのでその場で⾷べれるように楊枝か何か配布して欲しかったです。

売り切れが早くて、残念だった。

⾚⾁販売増やしてほしい。今年も500円…値上げしてもいいんですよ〜(^3^)/

去年も買ってオイシかったので楽しみてわしたが、今年は早くに売り切れてました。もう少し
販売量をふやしてもらえたらな〜



とても美味しかった。

⾼い

買いたかった

メロンのクラフトビール「メロンエール」についてご意⾒ご感想があれば記⼊お願い
します
16 件の回答

⾼くて買えなかった。

値段がきびしい

お⼟産で購⼊しました︕また感想聞いておきます。

もう少しメロン⾵味が強くてもいいかなと思う。

購⼊してないが、良いと思います。

ラベルのデザインが、⼭⽥らしさがあっていいと思う

アルコール度数が3〜5%と低いのもあると助かります

珍しいので購⼊しました。
もっと宣伝して地元を盛り上げて欲しいです。

飲んでいないのでわからないです。

飲めないので、…御免なさい(-_-)

もう少し値段が安いと買いやすいと思う

もう少し、お安いと助かります

普通のビールとの違いがあまり分からなかった。メロンはどこにあるんだろうと思った。

すこし、⾼いかな〜。⼿が出なかったです。

飲んでない

楽しみにしていました。お店の⽅に今年の分は⾹りが良いとうかがったので今から楽しみで
す。また秋も購⼊したいです。



⽴命館⼤学学⽣団体BohNoのメロンの⼀品についてご意⾒ご感想があればお願いしま
す。⾷べられた⽅は感想をお聞かせください
11 件の回答

メロンは売り切れてもう⾷べられなかったけど、無料配布して下さっていたおかげで、少しで
もメロン祭りに参加できた気がして有り難かったです︕︕

ありがとう

買えていないです。ごめんなさい…

ラスクをいただきました。家に帰ってから⾷べたので、シナシナになっていた。

⾬の為、⾏けてないので不明です。

美味しかったです。
家族で分けて頂きました。

毎年新しいスイーツをありがとうございます♪単純にメロンクリームソーダとかどうですか︖

何処で販売されていたのかわかりませんでした。

クッキーがさくさくでめっちゃ美味しかったです︕また次回も期待しています。

ラスクをいただきました。ほんのり⽢くて美味しかったです。

⼦供が⾷べたのですが、おいしかったと⾔っています。



メダカ頒布についてご意⾒ご感想があれば記⼊お願いします
22 件の回答

メダカ沢⼭いただいて⼦供が喜んでいます︕⽔草もいただけて助かります︕育て⽅も丁寧に教
えてくれて良かったです︕

メダカを飼う良いきっかけになりました。ありがとうございます。

思っていたよりメダカがたくさんいたので来年あれば⼊れ物を持っていきメダカほしいと思い
ました

かわいいメダカを毎年ありがとうございます。癒されてます。

昨年もメダカをいただき、ずっと育ててます。今年も⼦供ともらいに⾏きました。⽣き物の⼤
切さ等を学べるので来年もお願いします。

⾬でもらえなかった 後⽇でも配布して欲しい

今回は忘れていたので、次回もお願いします︕

毎年いただいています。こどもが楽しみにしているので、続けていただけたら嬉しいです。

来年はバケツを持っていきたいです。

知らなかったが、友⼈が並んでいて教えてもらえた。
周知が解りにくい。

参加していないが、⽔草も⼀緒に分けていただけるようだったので、来年もあれば容器を持っ
て⾏こうと思った

⾬降りだったので持ち帰りが難しく断念しました。

⽔草も⼀緒にいただけて、嬉しかったです︕

今年もいただきました

別に無いです。

毎年恒例になり、お⼦様連れには
好評ですね(*_*)岸本さんに感謝です

毎年の御厚意に感謝です。薄謝でなく⾒合ったお礼を︕

数年前からいただきに⾏っています。
楽しみにしているので、これからも出来るのであれば頒布して欲しいです。

毎回楽しみにしています
毎年続けてほしいです
係りの⽅もとても親切で嬉しいです!

メダカ1匹に対してどれくらいの⼤きさの⽔槽または⽔の量で飼えばいいのか丁寧に教えていた
だいて、またメダカだけでなく藻も⼀緒にいただけたので嬉しかったです。

いつも、楽しみにしてます。

無料でいただけるのはとてもありがたいです。



メロン販売についてご意⾒ご感想があれば記⼊お願いします
34 件の回答

11時で既に売り切れていたので、買えませんでした。

事前に予約制にして、当⽇は引き換えだけの枠を作っておくと、今回のように待ち時間が⻑く
ならないのではないでしょうか。予約分と当⽇販売分を分けることを提案します。

安くで買いたいと思っていたけど完売で次は無くなる前に早く買いに⾏きたい

とにかく待ち時間が⻑すぎだと思いました。
外でも待って館内でも待って…でもその待ち時間は覚悟して⾏きましたが、最後の会計であんな
に待たされるとは思いませんでした︕
⾦銭の受渡しなどは⼥性の⽅が担当した⽅がスムーズに進むと思うので考えた⽅が良いと思い
ます︕

⾏った頃には完売だったので、次回は早く買いにいきます。

売り切れでした。個数増やしてください

買えて良かったです。たくさんメロンが並んでいて選ぶのも楽しかったです。

予約制とかにしても、良いかも

家族が並んだが、良い点は
数組で購⼊する⽅法。

改善点は、
⾬の為、⾞で待機と教えてもらったが、待機していたら購⼊出来なかったと思う。
結局、⾬の中次々並んで⾏っていたので案内不⾜がある。
購⼊時、レジが⼀つのためかなり時間もかかっていたのでレジを2つにするとかもう少し要領よ
くしてほしかったとのことでした。

個数制限を儲けて欲しい。(1⼈◯個までとか…)

会計精算のやり⽅、⼗分な釣銭の準備など精算の時間を短縮出来る様にお願いしたい︕

混雑がひどくて購⼊を諦めた。⼭⽥こども園の遊戯室を借りるなどして、ゆったり並べる⼯夫
をして欲しい

どうしても混雑するので、予約販売もいいのでは

並んだが、なかなか⾏列が進まず諦めた。

ギリギリ買えましたが前の⼈が並んだ⼈全員が買えるようにすると嬉しいです。

メロン販売についてはもう少し並び⽅、並ぶ場所をしっかり分かるようにしてほしい。
係員の説明では、まず受付をして下さいとのことで並んでいるうちに、すでに⽞関にメロン買
う⼈が並んでいたので、⼤分後になってしまった。

今回購⼊できなくて残念です。午後からも販売して頂きたいです。

購⼊に個数制限して欲しいです。⼦どもと⼀緒にまつりに回りたかったので、まつりが始まる
30分前くらいから販売を初めて欲しかったです。

もう少し スムーズに ながれが余りよくなかったように思います

早めに⾏って並んでましたが整理券を販売される前に配るとの事で⼊り⼝に並んで下さいと、
受け付け記⼊した場所での案内でしたが整理券らしき配布もなく案内が不明確すぎ困惑しまし
た



受付番号があれば良いと思う

⻑い⾏列で買えなかった。時間制限してもっと回転を早くしてほしい

早くの品切れだったので後から来た⼈が無いのは、可哀想です。

来年も実施願いますね(*_*)
楽しみにしてま〜す✌

時間がかかる。もっと効率よく買えるようにしてほしい

保管の問題はあるが、販売する場所が狭い

協⼒農家も限定される中、需給バランスが厳しくなってきており、継続については今後の課題
として検討が必要と思います。

毎年続けてほしいです

パソコン⼊⼒しながらの会計で時間がかかりすぎて待ちが⻑い

初めて⾏きました。値段が⼿頃で良かったです。
まだ⾷べていないので味についてはわかりません。
美味しかったら来年もまたいきたいです

今年は午前中でしたね。早くに売り切れで、残念でした

⼀⼈の数を減らして多くの⼈が買えるようにしたらどうでしょうか?無くなるのが早すぎます。
買えましたけど。

とこで売っているか知らなかった

ギリギリ買えました。
でも、⽬当てのタカミは売り切れで残念



やまだメロンまつりについてご意⾒ご感想があれば記⼊お願いします
41 件の回答

11時に来て、もうメロンは売り切れてほとんど何もする事がなく寂しかった。来年は12時に来
たとしても、メロンを楽しめるようにして欲しいと思いました。

またあって欲しい

とても楽しかったです。
企画、運営ありがとうございました。

来年も開催してほしい

キッチンカーも有り、⼦供も⾷べてる時は⼤⼈しくしているので、買い物できて、良かった。
来年も⾏こうと思ってます。

楽しかったです︕

⾬が残念でしたが沢⼭来場されていたと感じました。⼭⽥学区に中々イベントがないので継続
開催をお願いします。

メロン販売の時間が変わったからでしょうか?とても混雑している印象でした。去年はもう少し
空いていました。

メロンが有名と知らなかったので、地元の特産品があるのはすごいと思いました。来年は晴れ
て欲しいし、開催されるならまた⾏きたいです。

⾬にも関わらず、集客があるので⽉⼀ぐらいキッチンカーや野菜を販売したら良いと思う。野
菜は、毎⽇販売してほしい。
あおばなかんやスーパーが遠いため。
ただ、場所が⼭⽥まちづくりセンターなら前にこども園があるので⾞が増えると事故があって
も怖いので⼟⽇開催が⼀番理想です。

キッチンカーが増えてて嬉しい

武道館2階を解放してくれてて良かった。

今回は受付（抽選）が3箇所ありましたが、受付で記名したあと、⾬のため⾞内で待ってくださ
いっと⾔われました。⼊場するときは記名の順番は関係ないようでした。メロンの列も⼊り⼝
でごっちゃになったりもしていたので、⼊り⼝毎に、購⼊⽬的の列を決めて欲しかったです。
階段で並ぶのも危険なように思いました。

今年もメロンまつりを開催していただいたことは、とっても嬉しかったです。
美味しいメロンを販売していただいたこと、企画運営していただけたことに、感謝申し上げま
す

→⽬的（コーナー）別の受付を設置して、整理券を発⾏した⽅が良い。。してほしい︕

せっかく周囲に⼭⽥こども園、武道館など、市の施設があるので、協⼒を得て実施できれば混
雑緩和が期待できるのではないかと思う。また、近くの公園など、臨時で駐⾞場を確保できれ
ば、より多くの⼈が楽しめるのではないかと思う。

毎年⼦どもも含めて楽しみにしてます。地産地消なのが買う側も嬉しいです。

来年も楽しみにしてます。

実⾏委員の⽅は⼤変だと思いますがこう⾔うイベントって⼈との繋がりを感じられるので継続
して欲しい



来年も楽しみにしています

地元のお店も出店されて賑わってよかったです。

前年度と違い早めの販売していただいたのは良かったのですが⾬も降ってた事もありますが最
初に受け付け記⼊した時に整理券を出してもらってたら⼀度に会場⼊⼝が混雑しなかったと思
うのですが早い者勝ちの様に割り込みもあり会場スタッフの⽅の注意される事もなくきっちり
順に並んでる者としては不快な気持ちにもなりました。

⼩学⽣が楽しく参加できて良かったです。

⾬の中混雑するかと思い早めに⾏き受け付けで記⼊後順に並んでましたが列を乱す割り込みも
あり整理券はメロン販売⼊⼝で渡されるとの説明でしたが整理券もなく案内もはっきりしない
なか⼊⼝付近の混雑、わりこみ

今年は⾬で早く⾏って受け付済ませ⾞で待って下さいと⾔われたのに早い番号の為開始時間に
なるから⾏けば横⼊りみたいに⾔われ受付担当の⼈も後ろに並ぶ⽤⾔われ⾞で待てと⾔いなが
ら、気分悪くした⼈が多かった。⾃分の⾔った⾔葉に責任持って欲しいとの意⾒がありまし
た。これも受付番号とか証明出来る様にして欲しい。

美味しいので是⾮とも購⼊したかった

数に限りがあるので仕⽅ないと思いますが時間をある程度決めて販売しても良いのでは。

好評で、駐⾞場が満⾞で、出直し徒歩で、参加した。うれしい悲鳴

地元の野菜販売や露天もあり楽しかった
⾬でゆっくりまわれなかったが、次回は⾏ったことのない武道館にも⼊ってみたい

晴れの⽇開催にまた参加したい

今年は⾬降りであったが、やはり⾷べるテントが必要かな。

これからも開催して欲しいです。

ボランティアの⽅たちが
素晴らしいです
来年が楽しみです

年⼀回では⾜りない︕メロンの季節は毎週⼟曜⽇とかにまつりじゃ〜…なんてね(*^_^*)

メロン販売に早く⾏けるように9時半から並んだが⼊り⼝(受付)が数カ所あるので、結局⼀番近
い⼊り⼝の⼈が先になり、めちゃ並ぶことになった 改善お願いします
⻘いベスト着てる警備︖のおじさんがタバコ吸いながら歩いて道端に捨ててた。ゴミは持ち帰
りをお願いしておきながら、しかも⼦どもも沢⼭いる場で情けない姿だった。

初めて⾏きました。皆さんとても親切でした。
お野菜も販売されてよかったです

みんな集まると狭くなるので駐⾞場で広々できたらいいなあと思いました

たのしみです、

早く終わってしまうのでカットメロンとメロン販売はもう少し数を多くして欲しい。

少し時間で気に短い︕天気が良ければ夜も会っていいのでは︕涼しくなるし︕出し物も
増える⽅が良い︕

また、してほしい



⾬が残念でしたが、楽しく参加させてもらいました︕来年も楽しみにしています。

まち協全般についてご意⾒等あれば記⼊お願いします
16 件の回答

楽しいイベントがある⽅がいい

お疲れ様でした。

いつも楽しい企画をありがとうございます︕

役員さんお疲れ様でした

今まで⾏く機会があまりなかったけれど、近いし便利だと思いました。

たまに、尋ねに伺った際
⼿元の作業が忙しいのか対応が悪い。

近々でのメロンゲリラ販売を楽しみにしています︕

いつもありがとうございます

前⽂で書きましたが⾬の場合はどの様にするかをもっと考えて欲しい。

今の所は無いです。

お世話様です

メロン順番待ち並び、⼜シャベット交換の導線は狭いセンター以外含めてもっと⼯夫が必要。

いつも ありがとうございます

いつもありがとうございます♪

いつもありがとうございます、

少し中途半端かも︕
キッチンカーの発電機の⾳がうるさい、もう少しかんごえるほうごよい、お⾦払ってまちセン
から、使⽤する⽅が良いと思う︕
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